
 

 

中華民國電驛協會第十屆第三次理事暨監事聯席會議紀錄 

壹、時間：中華民國 111 年 8 月 13 日下午 13 時 30 分 

貳、地點：裕元花園酒店4F會議室(台中市西屯區台灣大道4段610號) 

参、聯席會議應到36人,實到20人 

    主席：李清福                                       紀錄：林之婷 

    常務理事:唐進財、陳安婕、藍鈞棋、曾茂盛、陳炳宏 

    理事: 吳麗珠、陳建勲、陳慶來、莊國桓、劉昌維、林錦章、顏義芳、 

          蔡閔智 

    監事召集人:李坤鍾 

    常務監事:王丕忠 

    監事:賴曠亦、李國楨、莊忠勇、許文興 

    缺席:周瑞年、呂世彬、張耀宗、郭宗益、張家熙、陳順斌、吳清木、 

         蘇啟昌、吳立成、許國隆、陳水金、陳仁忠、鄭凱中、范建誼、 

         徐仁正、游志聖 

    列席人員:李榮譽理事長河樟、李高等顧問群、官高等顧問茂祥 

    工作人員:林之婷 

肆、主席宣布開會 

伍、主席致詞:略 

陸、來賓介紹及致詞:略 

柒、頒獎: 

  ㄧ、感謝飛羚電機工程(股)公司唐副理事長進財熱心公益贊助本次會務活動 

  二、感謝睿騏電工有限公司陳安婕理事熱心公益贊助本次會務活動 

  三、感謝翔竣機電工程有限公司曾茂盛理事熱心公益贊助會務活動 

  四、感謝盈昇有限公司顏義芳理事熱心公益贊助會務活動 

 

 



 

 

捌、工作報告: 

 一、111年 3月 5日召開之第十屆第二次理監事聯席會暨第十屆第二次會 

     員代表大會之會議紀錄已送請內政部核備完成。  

  二、第 54 期電驛協會會刊編輯完成，如期出刊。  

  三、第 54 期會刊寄贈各大專院校、圖書館供參閱。 

  四、111年度夏季訓練課程因疫情關係未能開班。 

      111年度冬季訓練班：預定 11月份開辦 

玖、討論事項:  

  一、本會 111年 1月至 6月預算執行報告(參閱會議手冊) 

      審議通過。 

  二、本會 111年 6月 30日止入會審查案： 

      永久個人會員 2人 (參閱會議手冊) 

      審議通過(提案人:秘書組)。 

拾壹、臨時動議:  

  IEC6850是否可納入訓練課程一案。 

  一、討論: 

      1.薪資問題:別的產業與電力產業相比，薪資成長較快。所以電力產業較 

不容易吸引年輕人加入並當作職業首選。 

      2.電力系統安全問題:工作危險性，承受風險等問題，使年輕人卻步不 

        前。 

  二、結論:依上述論點，因年輕人參與意願不高，故 IEC6850可否納入訓練課 

      程一案，暫不考慮。 

拾貳、散會。  

 


